

# En vacaciones de julio, abrimos las puertas de nuestras plantas a la comunidad

11/07/2019



Los días 17 y 18 de julio, nuestra empresa abre las puertas de las Plantas Potabilizadoras Suquía y Los Molinos para que toda la comunidad pueda conocer el complejo proceso, de la mano de nuestros profesionales.

Durante el año nos visitan más de 3.500 estudiantes de todos los niveles educativos, desde primario hasta universitarios, de instituciones públicas y privadas. Y en estas vacaciones de invierno, por tercer año consecutivo, las familias y vecinos también tendrán la oportunidad de conocer cómo se produce el agua que llega a sus hogares.

**¿Cuándo?**

- 17 de julio: Planta Suquía, ubicada en camino a La Calera km 10,5.
- 18 de julio: Planta Los Molinos, Camino a San Carlos.

#### **Horario:**

Ambas visitas comienzan a las 15.30 y culminan a las 17h y son totalmente gratuitas.

#### **¿Cómo inscribirse?**

Completando el siguiente formulario en nuestra web: [inscribite aquí.](#)

Los menores de 10 años pueden asistir únicamente acompañados por un adulto.

#### **Algunos datos interesantes:**

¿Sabías que en la ciudad de Córdoba tenemos dos plantas potabilizadoras que abastecen a 1.500.000 habitantes? ¿Que en una hora se producen 27 millones de litros de agua –lo que equivale a 27 mil tanques domiciliarios– iguales a los que tenés en tu casa?

**Vení a conocernos y sumate a cuidar este valioso recurso para las generaciones que vienen!!**

**En todo, el agua nos une. El futuro también.**